

Der Betriebsleiter Herr Saure berichtet über den aktuellen Stand der Baumaßnahmen. Die Baumaßnahme Am Räschen im Bereich der Breite Straße ist seitens des Wasserwerks abgeschlossen. Die AggerEnergie führt dort jedoch noch Restarbeiten aus.

Aktuell läuft die Baumaßnahme in der Straße „Am Stadtwald“. Die Bauarbeiten finden momentan im Bereich der Nelkenstraße statt und werden bis zur Firma Gizeh fortgeführt. Die Maßnahme wird im kommenden Jahr fortgeführt. Die Baumaßnahme in der Karlstraße wird gemeinsam mit der Stadt Bergneustadt und der Agger Energie ausgeführt. Der zweite Bauabschnitt Wiesenstraße wird im kommenden Jahr ausgeführt.

Die hierzu entstandene Fragen werden beantwortet und Ausführungen zur Handhabung der Nennweite der Wasserleitung im Rahmen der Löschwasserversorgung für die Feuerwehr dargelegt.